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Статья посвящена проблемам интеграции. Автор показывает, что успешность интеграции мигрантов зависит от обеспечения 
основных прав: на достойный труд, доступ к образованию и медицине. Поэтому важна экономическая и правовая база их институ-
циональной обеспеченности. Необходимо сместить акценты государственного регулирования интеграции с федерального уровня 
на местное самоуправление. Перенести центр внимания с группового, общественного уровня интеграции мигрантов в Российской 
Федерации на индивидуальный. Ставится на обсуждение вопрос о необходимости законодательного внесения понятия «инди-
видуальной» интеграции мигрантов, как объекта миграционных правоотношений. Предлагается использовать интеграционные 
контракты по опыту западных стран (Франция, Германия, Нидерланды), которые необходимо закрепить законодательно. Это 
позволит осуществлять с их помощью контроль над успехами интеграции не только со стороны государства, но и российского 
общества. В первую очередь на локальном, поселенческом уровне, где и происходит непосредственно интеграция мигрантов.
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The article is devoted to integration problems. The author shows that successful integration of migrants depends on ensuring basic 
rights: to decent work, access to education and medicine. Therefore, the economic and legal basis for their institutional security is 
important. It is necessary to shift the focus of state regulation of integration from the Federal level to local government. Shift the focus from 
the group, societal level of integration of migrants in the Russian Federation to the individual level. The issue of the need for legislative 
introduction of the concept of “individual” integration of migrants as an object of migration legal relations is discussed. It is suggested to 
apply integration contracts based on the experience of Western countries (France, Germany, Netherlands), which need to be fi xed by law. 
This will allow to control the success of integration not only by the state, but also by the Russian society. First of all, at the local, settlement 
level, where the integration of migrants takes place directly.
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